



Le 28/05/2019

Chers collègues,

Vos trois organisations représentatives, le SNAPATSI, le SNIPAT et le SNPPS ont été reçues chacune à leur tour à la DRCPN pour connaître les propositions de l'administration sur le volet statutaire et indemnitaire de notre filière.

Force est de constater que les propositions qui nous ont été faites ne sont pas qu'insatisfaisantes, elles sont inacceptables.

Elles ne ciblent que la situation des ASPTS en ignorant celle des techniciens et des ingénieurs.

Elles ne répondent en aucun cas aux problématiques de la reconnaissance de la pénibilité de nos métiers.

Le DGPN avait annoncé une grande année pour la Police Scientifique, dixit "l'année de la PTS", on se demande s'il s'agit bien de 2019...

En l'état, nous ne pouvons accepter les maigres propositions qui ont été effectuées. Nous demandons à être reçus en intersyndicale par le DGPN, pour lui rappeler ses engagements initiaux et surtout lui faire admettre que les propositions actuelles ne sont en aucun cas des avancées ambitieuses et légitimes pour la filière.

Nous ne manquerons pas de vous tenir informés et vous souhaitons à tous un bon weekend prolongé et à ceux qui sont d'astreinte ou de permanence tous nos vœux de courage.

L'entente syndicale de la Police Scientifique

Xavier DEPECKER.  
SNIPAT.

Claire COUYOUMDJIAN.  
SNAPATSI.

Benjamin GAYRARD  
SNPPS